



Universität Potsdam, Karl-Liebknecht-Str. 24-25, 14476 Potsdam/Golm

Humanwissenschaftliche Fakultät
Department Erziehungswissenschaft
Schulpädagogik,
Schul- und Unterrichtsentwicklung

Datum: 20.09.2023

Der Arbeitsbereich **Schulpädagogik m. d. S. Unterrichts- und Schulentwicklung** der Universität Potsdam sucht einen/eine

Praktikant/-in für mind. 15h/Woche

zur Unterstützung in einem Forschungsprojekt. Das Forschungsprojekt befasst sich mit den metaanalytischen Zusammenhängen der Lehrkräftemotivation und dem Lehrverhalten. Für die Durchführung des Projektes suchen wir Unterstützung für das Screening der Publikationen und die Auswertung der Daten.

Tätigkeitsbereich:

- Screening von englischsprachiger Literatur zu den Themen Lehrkräftemotivation und Unterrichtsverhalten
- Kodierung ausgewählter Texte hinsichtlich der Merkmale Lehrkräftemotivation und Unterrichtsverhalten
- Mitarbeit in der metaanalytischen Auswertung der Daten

Wir suchen eine/einen Bachelor- oder Masterstudent/-in der Psychologie oder Masterstudent/-in der Bildungswissenschaft oder Erziehungswissenschaft mit...

- sehr guten Englischkenntnissen
- Grundkenntnissen der Statistik
- Spaß am Lesen von wissenschaftlichen Texten
- hoher Motivation und Interesse am wissenschaftlichen Arbeiten

Wir bieten...

- Mitarbeit in einem jungen und engagierten Forschungsteam
- Beteiligung in der Durchführung und Auswertung von Metaanalysen
- Einblick in die Themen Motivation und Emotion von Lehrkräften

Praktikumsdauer: mind. 4 Wochen

Bei Interesse melden Sie sich gerne mit einem kurzen tabellarischen Lebenslauf bei Olivia Metzner: olivia.metzner@uni-potsdam.de



University of Potsdam, Karl-Liebknecht-Str. 24-25, 14476 Potsdam/Golm

Human Sciences Faculty
Education Department
Professorship of Teaching in
Schools/Empirical Research into
Teaching
Datum: 20.09.2023

The **Professorship of Teaching in Schools/Empirical Research into Teaching** at the University of Potsdam is looking for an

Intern for (min.) 15h/week

to assist in a research project. The research project focuses on the meta-analytic relations of teacher motivation and teaching behavior. To carry out the project, we are looking for support for the screening of the publications and analysis of the data.

Task area:

- Screening of English literature on the topics of teacher motivation and teaching behavior
- Coding of selected texts with regard to the characteristics of teacher motivation and teaching behavior
- Participation in the meta-analytical evaluation of the data

We are looking for a bachelor's or master's degree student in psychology or master's degree student in educational science with...

- very good English skills
- basic knowledge of statistics
- enjoyment for reading scientific texts
- high motivation and interest in scientific work

We offer...

- participation in a young and dedicated research team
- involvement in the realization of a meta-analysis
- insight on the topics of motivation and emotion of teachers

Duration of internship: min. 4 weeks

If interested, please contact Olivia Metzner with a short resume:
olivia.metzner@uni-potsdam.de